
①APPを ダウンロードします

COVID-19ワクチン の 接種証明書が ほしい人へ

APP

医療局健康安全課ワクチン接種調整等担当 令和５年４月１日現在

裏面あり

✔ワクチンを打った日に、横浜市に住民登録をしていた人が、申し込むことができます。
✔ 2022年7月21日より後に申し込んだ人は、コンビニでも出すことができます。
（120円かかります。パスポートを新しくした人は、できません。）

App Store Google Play

どうやって 申し込みますか？ ※証明書に書いてある内容は 同じです

困った ときは…

「記録がありません」と 出てきました / 打った日にちが 違います
→ WEB または 郵便で 申し込んで ください

最近 ワクチンを 打ちました
→ 「再発行」を 押します

②暗証番号（４桁の数字）を 入れます

マイナンバーカードと パスポートを 読み取ります

③「神奈川県・横浜市」を 選びます

「ワクチン接種記録を検索」→「発行」を 押します

APPの 使い方が 難しい時は…

→デジタル庁ウェブサイト を見る（日本語）

引っ越し を して、他の場所で 打ったことが ある人

→ この画面で もう一度、住んでいた ところを 選びます！

※16時より後は、次の日に受け付けます。
土曜日・日曜日・祝日は、数えません。
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わ く ち ん せっしゅしょうめいしょ ひと

もう こ
しょうめいしょ か ないよう おな

まい なんばー かーど

かね

じかん

ゆうびん

えん えん

だ う ん ろ ー どあぷり

あんしょうばんごう けた すうじ い

ま い な ん ば ー か ー ど ぱ す ぽ ー と よ と

かながわけん・よこはまし えら

神奈川県

横浜市

かながわけん

よこはまし

ひ こ ほか ばしょ う ひと

がめん いちど す えら

わ く ち ん せっしゅきろく けんさく はっこう お

こま

きろく で う ひ ちが

ゆうびん もう こ

さいきん わ く ち ん う

さいはっこう お

つか かた むず とき

うけつけ つぎ ひ

きって

やく

わ く ち ん う ひ よこはまし じゅうみんとうろく ひと もう こ

で じ た るちょうう ぇ ぶ さ い と み にほんご



WEB 横浜市電子申請システム を 使います

郵便

①左の２Dコードを 読み取ります
横浜市電子申請システム に
名前や メールアドレスを 登録します
（初めて 使う時）

②もう一度、上の２Dコードを読み取って、
申し込みをします

③「交付の準備が完了しました」と、メールがきます
ログインをして PDFをダウンロードします

「新規登録」を押します→

詳しくは、「電子申請システム
操作ガイド」を 見てください！

①必要なものを 準備します
□申請書（WEBに あります）
□ID
□パスポート（顔写真の ページ）
□受け取るための封筒（自分の住所を書く。郵便局で、切手を貼ってもらう。証明書は、A4サイズの紙１枚）
□接種の記録が わかるもの（接種券など）

②郵便局に 持っていきます
送るところ：〒231-0005 横浜市中区本町6丁目50番地の10

横浜市役所 医療局健康安全課 接種証明担当

③接種証明書が 届きます。10日くらい かかります

医療局健康安全課ワクチン接種調整等担当 令和５年４月１日現在

PDFを もう一度 送ってほしいです。
→ １年間は 何回でも ダウンロードできます！「マイページ」を開きましょう。

こんなときは…
10日だと、出発に 間に合いません

→ 速達で 送りましょう！
（受け取るための封筒も、速達にします。郵便局で「速達にしたい」と伝えましょう）
封筒に、出発する日にちを 書きましょう！

２枚 ほしいです
→ コピーをしても 使えます！なくした時のために、何枚か 持っておきましょう

それでも困ったら…Email：ir-v-record@city.yokohama.jp

〒

切手の お金が 足りな
いと、届きません。必ず
郵便局へ 行きましょう
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